



# KölnerWochenspiegel

Rheinische Anzeigenblätter | Mein Blatt | Kölner Wochenspiegel | Innenstadt Köln

## Kölner Grün Stiftung investierte 60.000 Euro: Neue Beet-Anlage

08.04.20, 11:56 Uhr



Im Friedenspark blühen nun die Narzissen.  
Foto: Kölner Grün Stiftung

**Innenstadt** - Vor vier Jahren hatte die Kölner Grün Stiftung bereits 120.000 Euro in die Sanierung des Friedensparks investiert, Voraussetzung für das Grünflächenamt nach leeren Kassen im Haushalt, die umfangreiche Wiederherstellung der historischen Anlage in die Realität umzusetzen.

Nun hat die Kölner Grün Stiftung nochmal 60.000 Euro in die seinerzeit von Fritz-Encke konzipierten Beete investiert, die von den Auszubildenden des Grünflächenamtes angelegt worden waren. Zurzeit blühen Narzissen, später sollen dort Stauden in voller Pracht die Blicke auf sich ziehen.

### Auch interessant



**Unglaublich! In der Musterklage im VW Diesel-Skandal überbietet dieser...**

[LawButler](#)



**Ärzte verblüfft: Ein einfacher Tipp lindert jahrelangen Tinnitus (Heute Abend...**

[Tinnitus Research](#)



**Unglaubliches Gerät gegen Nackenschmerzen erobert unser Land im Sturm**

[Mit Technik](#)